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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Anerkennung von Assistenzhunden 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat den Einsatz von Assistenzhunden? 
 

Wie hat sich der Senat seit dem einstimmigen Bürgerschaftsbeschluss zu Assis-
tenzhunden von 2013 auf Bundesebene für ihre Anerkennung eingesetzt? 

 
Warum wurden die Landes- und Ortsgesetze zur Anerkennung von Assistenz-
hunden bis heute nicht geändert, obwohl das in der Senatsmitteilung Drs. 
18/1549 im September 2014 zugesagt wurde? 

 
 

 
 

Sigrid Grönert, Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


